

Am 05. Januar feierte der Turnverein traditionell seine Jahresabschlussfeier in der schön geschmückten und sehr gut gefüllten Aixheimer Festhalle. Viele Kinder, Jugendliche und junge Familien aber auch langjährige Vereins- und Ehrenmitglieder waren anwesend und gaben dem Abend eine feierlichen aber dennoch familiären und lockeren Rahmen.

Während dem offiziellen Programm standen vor allem die Jüngsten Vereinsmitglieder im Mittelpunkt. Es gab tolle Auftritte vom Eltern-Kind-Turnen, dem Kinderturnen und der Bewegungsstunde, sowie einen tollen Tanz der erst im Frühjahr '25 neugegründeten TV-Tanzgruppe, bei dem die Mädels auch gleich ihren inoffiziellen Team-Namen „Ella's Tanz-Crew“ präsentierten. Auch das ebenfalls erst im Vorjahr ins Leben gerufene Mini-Handball präsentierte sich dem Publikum und sorgte für Vielfalt und Abwechslung, ebenso wie eine kleine Darbietung des Ausschusses.

Wie immer an der Jahresabschlussfeier wurde der Abend und der schöne Rahmen auch genutzt, um langjährige und engagierte Mitglieder mit der bronzenen, silbernen und sogar goldenen Vereinsehrung auszuzeichnen. Die goldene Auszeichnung bekamen in diesem Jahr Daniel Kreutter und Bastian Hauser für 20 Jahre aktiven Handballsport sowie Claudia Gruler für 40 jährige Mitgliedschaft überreicht.

Eine besondere Ehrung erfuhren dann engagierte TV-ler, die sich insbesondere um die Jugendarbeit verdient gemacht haben. Von der Sportkreisvorsitzenden Margarete Lehman erhielten sie eine Auszeichnung der Württembergischen Sportjugend (WSJ). Den WSJ-Pin in Bronze erhielten Florian Scharf, Florian Efinger, Mike und Kathleen Gärtner, den WSJ-Pin in Silber gab es für Axel Baumann und Anja Eichele.

Nach dem Programm freuten sich Jung und Alt auf die Ausgabe der Tombola-Lose, ist doch die Tombola, die auch in diesem Jahr wieder mit vielen attraktiven Preisen wartete, Jahr für Jahr mit das Wichtigste und Spannendste der ganzen Jahresabschlussfeier.

Nach der Tombola startete der gemütliche, gesellige inoffizielle Teil des Abends, bei dem noch viele schöne Gespräche geführt, fleißig Tombola-Preise getauscht und das ein oder andere Kaltgetränk getrunken wurden.

Der TV Aixheim bedankt sich bei allen Gästen und Akteuren für den schönen Abend und wünscht allen Mitgliedern und Gruppen ein schönes Vereinsjahr 2026!

Ein besonderer Dank gilt allen Spendern der Tombola:

Aixheimer Lädele, Alpirsbacher Klosterbräu, Allfest, Anton Häring KG, Auszeit bei Tanja Kosmetik, Baumanagement Faitsch, B2 Bio pur GmbH, Blickle Räder und Rollen, Bosch Heizung, Edeka Milkau, Eka Klingseisen KG, Fadenlauf Trossingen, Fielmann, Flaig und Hommel, Friseur Glückssträhne, Fruchtmarkt Lummer, Gemeinde Aldingen-Aixheim, GroMau Blechnerei, Großert Heizung und Sanitär, Intersport Butsch, Intersport Kirsner, Karl Mauch Verbindungselemente, KLS Martin, Kreissparkasse Tuttlingen, Metime Aldingen, MS Spaichingen Powertrain, Möbel Fetzer, Mundus Oberflächentechnik, Oel-Heimburger GmbH, Optik und Akustik Betzler, Renault Autohaus Hauser, Sto, Swiss Post Cargo, Tief-und Straßenbau Efinger, Wood-I-Like, Würth, Zimmerei Mauch, Zahntechnik Nester sowie diverse Privatpersonen.